

# LANDESFEUERWEHRJUGENDLEISTUNGSBEWERB

VOM 09.07.2022





Am Samstag, den 09.07.2022 beendeten die Feuerwehrjugendgruppen der Gemeinden Gnadendorf und Asparn a.d. Zaya die Wettbewerbssession bei den 48.

Landesfeuerwehrjugendleistungsbewerben in Tulln.

Die Gruppe Eichenbrunn-Asparn belegte den 49 Platz in Bronze und den 48 in Silber.

Die Gruppe Zwentendorf-Pyhra wurde 12. in Bronze und erreichte den hervorragenden 5 Platz in Silber. Durch ihre tollen Leistungen konnte sich somit die Gruppe Zwentendorf-Pyhra für den Bundesbewerb in Traiskirchen qualifizieren.

Herzlichen Glückwunsch zu den Leistungen, wir wünschen jetzt schon viel Glück und viel Erfolg bei den Bundesbewerben!